

mein golden Haupt, es wieget sich
 in blauer Luft so wonniglich.
 Gefällt vom scharfgeschliff'nem Stahl
 erdulde ich die schwerste Qual,
 und ob ich still auch ächzen mag,
 mich trifft gar mancher harte Schlag.
 Bald reibet mich ein schwerer Stein
 zu einem weißen Pulver fein
 und manchen ledern Bissen schafft
 zuletzt aus mir des Feuers Kraft.

3. Die Erste meiner Silben fragt,
 die Zweite mach dich unverzagt,
 und das sehr bit't're Ganze
 ist heilsam dir als Pflanze.
4. Sagt heute, wenn ihr's wißt,
 was morgen gestern ist!
5. Feuer stirbt durch Wasserflut,
 mich setzt Wasser erst in Blut.

Million! Billion!

Wie oft und wie schnell hat Mancher schon die Zahl
 Million, ja selbst Billion ausgesprochen, ohne zu be-
 denken, mit welchen Zahlengrößen man es eigentlich zu
 thun hat.

Wir wollen dies mit Beispielen näher beleuchten: